

EMPRESAS

Octubre 13 De 2022 - 07:50 P. M.

Ecopetrol 'revela' los retos para la transición energética en el país

Según el presidente de la compañía, Felipe Bayón, 'el problema son las emisiones, no sus fuentes'.



'El problema son las emisiones, no sus fuentes': Felipe Bayón

POR: PORTAFOLIO

La primera jornada del Congreso Nacional de Comerciantes, anexos 2022, de Fenalco finalizó con la intervención del presidente de **Ecopetrol**, **Felipe Bayón**, quien estuvo encargado de la conferencia magistral: **Ecopetrol** y su rol en la transición energética sostenible de Colombia.

(Las actividades de **Ecopetrol** que frenaría la reforma tributaria).

De acuerdo con Bayón, hay tres grandes retos y a la vez oportunidades en la transición energética en Colombia. El primer desafío es **acelerar la descarbonización**, el segundo reto es proteger la soberanía energética y cómo el tercer punto está cómo usar la tecnología como catalizador, lo que la empresa ha denominado sostenibilidad.

"El problema son las emisiones, no son los hidrocarburos. Dónde está **Ecopetrol**, nos venimos diversificando en tres líneas sólidas: hidrocarburos, que tiene un aporte al Ebitda del 82% y que esperamos que para 2040 sea del 60%; transmisión y vías que es la segunda línea y que tiene un aporte al Ebitda del 17%; y por último tenemos la línea de

Lo más leído

1. Esto ganan las iglesias y cultos religiosos en Colombia
2. Precio del dólar: llegó a superar los 4.660 pesos y después bajó
3. Esta es la nueva adquisición de Carlos Slim en Colombia
4. ABC para entender qué es una recesión y cómo afectaría su bolsillo
5. El monto desde el que le pueden embargar su cuenta de ahorros
6. Los efectos de la tributaria en la industria forestal

Mis Portales



soluciones de Bajas Emisiones que espera proyectar para 2040 un aporte de Ebitda del 14%. Ahora bien, es importante destacar que nuestro negocio de hidrocarburos es fundamental para crecer con la transición energética”, afirmó Bayón.

(Pérdidas de **Ecopetrol** por tributaria serían de \$12 billones desde 2026).

Frente al fracking, Bayón señaló que **si el Gobierno no quiere que se emplee esta técnica no insistirán**. No obstante, puso como ejemplo su operación en el campo Permian en Texas, Estados Unidos, negocio que le ha dejado grandes rentabilidades a la compañía. “Es el negocio más rentable que tiene **Ecopetrol** y el que deja US\$526 millones en Ebitda. Además, destacamos las buenas prácticas ambientales”.

Por último, Bayón señaló que el gas será importante para la transición energética en el país y recaló el potencial que tiene el Caribe colombiano para ello.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



La dependencia que tiene su bolsillo del salario mínimo y la inflación

Para fijar el aumento salarial se debe partir del dato del IPC. ¿Qué relación tiene el uno del otro y cómo lo afecta la subida de cada uno de ellos? | Economía | Portafolio.co

PORTAFOLIO